



Der Vereinsvorstand der Adlerschützen mit den Ehrengästen

Foto: csl

Adlerschützen schaffen sich Elektro-Schießstände an

JAHRESVERSAMMLUNG Nach rege Diskussion gab es ein positives Votum für die Neuan schaffung. Es gab Lob für „die tadellose Arbeit“.

WILLMERING. Bei der Jahresversammlung der Adlerschützen Willmering, die mit einem Gottesdienst zum Gedanken ihrer verstorbenen Vereinsmitglieder begonnen hatte, wurden wieder zahlreiche Berichte zum Rückblick auf 2016 und zum Ausblick auf das laufende Jahr abgebene.

Die Schützenmeisterin Erna Leirich begrüßte an diesem Abend vor allem den Willmeringer Bürgermeister Hans Eichstetter sowie Altbürgermeister Michael Dankerl und den stellvertretenden Gauschützenmeister Christoph Kuchenreuter. Dazu hieß sie die Ehrenmitglieder und alle anwesenden Vereinsmitglieder willkommen.

Die 1. Schützenmeisterin berichtete über die zahlreichen Veranstaltungen, an denen sich die Adlerschützen beteiligt hätten. Besonders freute sie sich, dass auf Gauebene und Landkreisebene gute Erfolge erzielt werden konnten. Sie gratulierte insbesondere Jür-

gen Braun zur Würde als 1. Luftpistolen-Landkreisritter und Stefanie Rohse zum Erreichen des Titels der 3. Gau liesl. Der 1. Schießleiter Jürgen Braun listete die Erfolge der Adlerschützen auf, der Damenleiter Wolfgang Zellmer gab die Aktivitäten der Damen bekannt und die Jugendleitung berichtete über die zahlreichen Beteiligungen der Jugend an Terminen.

Ein wichtiger Punkt der Tagesordnung bestand darin, eine Abstimmung zu erreichen, ob künftig elektronische Schießstände angeschafft werden. Nach reichlicher Diskussion entschieden sich die Adlerschützen für die Anschaffung solcher Elektro-Schießstände. Im Anschluss daran fand die Neu-

wahl des Vereinsausschusses statt. Der Wahlausschuss, bestehend aus 1. Bürgermeister, Altbürgermeister und Gauschützenmeister, führte die Neuwahl durch. Lediglich der Gerätewart und die 2. Damenleiterin stellten sich nicht mehr zur Wahl.

In den Grußworten des Bürgermeisters und des Gauschützenmeisters wurde dem Verein tadellose Arbeit bescheinigt und dem Ausschuss für ihr Engagement gedankt.

Zum Schluss sagte die Schützenmeisterin allen Mitgliedern Dank für deren Unterstützung und Mitarbeit im Verein und wünschte sich auch für die nächsten Jahre eine gute Zusammenarbeit.

(csl)

DIE NEUE VORSTANDSCHAFT

- **1. Schützenmeisterin:** Erna Leirich
- **2. Schützenmeister:** Stefan Preischl
- **1. Schriftführerin:** Simone Leirich
- **1. Kassier:** Andrea Schall
- **2. Schriftführerin:** Christina Schmuderer, 2. Kassier: Andreas Hirmer
- **1. Schießleiter:** Jürgen Braun
- **2. Schießleiter:** Daniel Krieger
- **3. Schießleiter:** Patrick Gschwendner
- **1. Damenleiter:** Wolfgang Zellmer
- **2. Damenleiterin:** Simone Zangl (neu)

- **1. Jugendleiterin:** Franziska Preischl
- **2. Jugendleiter:** Thomas Reitinger
- **3. Jugendleiterin:** Veronika Saller
- **Gerätewart:** Simone Leirich (neu)
- **1. Fahnenjunker:** Daniel Schmuderer
- **2. Fahnenjunker:** Wolfgang Brückl
- **Beiräte:** Hans Eichstetter, Arnold Leirich, Martin Rohse, Franz Reitinger, Horst Tischner
- **Kassenprüfer:** Herbert Loistl, Manfred Ressel